

Changement à la tête de l'entreprise LF Meca

LF Meca est une entreprise de mécanique de précision située au village de Brugeilles. Fondée en 1981 par les frères Alain et Dominique Laumond, cette PME est aussi la plus importante du territoire communal. En outre...

...elle emploie plus de 20 salariés parmi lesquels beaucoup s'investissent localement (notamment au sein de notre équipe de pompiers volontaires). Au fil des années LF Méca a acquis une expertise technique dans de nombreux domaines tels que l'aéronautique, l'armement, l'électronique, l'automobile, l'énergie, le nucléaire, l'agroalimentaire, les machines-outils ou encore les sports de compétition. A l'heure d'une retraite bien méritée, les frères Laumond viennent de transmettre ce fleuron de l'économie locale à l'entrepreneur Laurent Perrier, homme d'affaire parisien expérimenté. Ce passage de relai a été officialisé

à l'occasion d'une cérémonie qui s'est déroulée le 14 novembre dernier en présence des acteurs concernés et à laquelle a assisté l'ensemble du personnel de l'entreprise. Ce moment très émouvant a été l'occasion de rappeler, pour les uns, leur attachement à l'équipe de LF Méca, à sa cohésion, son professionnalisme, ainsi que l'excellent travail effectué tout au long de ces longues années, et pour Laurent Perrier, son intention de s'appuyer sur cette dynamique pour continuer de développer l'entreprise beynatoise.